



Ministra de Defensa descartó desfinanciamiento de las Fuerzas Armadas

● La ministra de Defensa, Maya Fernández, se distanció de las declaraciones del comandante en jefe del Ejército, general Javier Iturriaga, quien, en el marco de la discusión de la ley de Presupuesto de 2025 en la Cámara Baja, aseguró que sólo una parte de las tropas están financiadas por ley y que de los 7.000 soldados de tropa profesional que tiene autorizada la institución, apenas "se está financiando a 1.600".

Ayer en radio Infinita, la secretaria de Estado afirmó: "Yo descarto totalmente el desfinanciamiento de las Fuerzas Armadas. Todo lo contrario; nosotros hemos ido recuperándolo. En un momento hubo una disminución del presupuesto producto de la pandemia. Quiero decir que hoy en día, el presupuesto financia todo lo que tiene que ver con suboficiales u oficiales".

Fernández explicó que el problema "tiene que ver con la conscripción y los soldados de tropa profesional. Hace mucho ya hemos tenido una reducción de la cantidad de conscriptos".

Y más tarde Fernández opinó que "es malo para el país que estemos manoseando públicamente los temas de defensa".

CS